

# L'âge d'or des drones : des pionniers aux projets aéronautiques des plus ambitieux

*En moins d'une décennie les drones ont capturé l'attention du public et des entreprises, passant d'une ère presque exclusivement militaire à une ère ludique et civile. On attendait les robots de service à la maison, ce sont les mini-ordinateurs volants qui se sont imposés dans les foyers, par millions, en quelques années seulement. Là où les robots jouets n'ont pas réussi, faute de capteurs, d'intelligence embarquée ou de mécanique appropriée, les drones se mouvant en trois dimensions et faisant fi des contraintes de l'espace, ont su trouver leur place en complément de l'homme.*

Temps de lecture : minute

---

4 mars 2019

---

Article écrit par Nicolas Halftermeyer